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N’ayez qu’une seule pensée, celle de vous reconnaître
tels que vous êtes, d’en avouer les failles et de Me les remettre,

afin que Mon prêtre vous délivre par Ma main
et vous porte la bonne nouvelle du Salut.

[LE SEIGNEUR] L’homme choisit souvent sa volonté au détriment de Ma
Volonté qui, pourtant, le délivre et le guide. Ma Volonté est enseigne-
ment, ouverture et délivrance, comme Je viens de le dire. Mais l’homme,
par le Satan qui le guette, reste sourd à Mes appels lorsqu’il est tanné
par le Démon. Il lui faut faire œuvre d’abandon à Ma Volonté et cet acte,
pourtant simple, qui lui procurerait délivrance et salut, il ne peut l’ac-
complir lorsqu’il est pris par une tempête entre la chair et l’esprit ou
entre l’esprit et l’Esprit.
Que peut porter le regret sinon le poids ? Et là est le piège du Malin, qui
porte bien ce nom. Le poids, qui entraîne vers le bas, porte aussi en lui
la honte et la honte fait barrage à l’homme pour la délivrance. 
Ce que l’homme, à cet instant, ne mesure pas, c’est que tout homme est
pécheur,  comme  lui.  Là  est  le  piège  du  Malin  pour  l’empêcher  de
s’amender,  d’avouer  sa  faute,  son  manquement,  publiquement  lui
semble-t-il.
Non, enfants, le prêtre, lui, a reçu le pouvoir très saint de pardonner les
péchés des hommes, de Me les remettre afin que, par son action, Je dé-
livre l’homme de sa faute. Passer par le prêtre est un acte d’humilité,
cette humilité que le Démon exècre et c’est pourquoi il prend tous les
moyens pour vous éloigner de la table de la réconciliation. Le Tentateur
porte bien son nom, il appelle à la faute, puis il éloigne l’homme de son
Créateur par la honte, le malaise, le mal-être. Méfiez-vous de celui qui
éloigne, il a mille tours en son sac !
N’ayez crainte, revenir vers le Père, c’est retourner à la Source vive qui
rend libre. Rendez grâce de n’être pas seuls mais d’être accompagnés.
Par votre acte d’amour, qui est celui du repentir sincère, le Démon es-
saie d’installer la honte, le mal-être. N’ayez qu’une seule pensée, celle de
vous reconnaître tels que vous êtes, d’en avouer les failles et de Me les
remettre, afin que Mon prêtre vous délivre par Ma main et vous porte la
bonne nouvelle du Salut.

L’acte d’amour, enfants, est un acte de reconnaissance, un acte d’humi-
lité. Celui qui marche dans l’humilité marche avec le Ciel et il est déjà
vainqueur de tous les pièges du Malin et des malins.


